

Travailleur(euse) social(e) 1 (SW01)
Travailleur(euse) social(e) 1 (SW01)
Soins de santé primaire
Régional ~ Réseau de santé Vitalité ~ Réseau de santé

Numéro de concours: **1-25896(2)**

Date d'affichage:

Date de début approximative: **4 déc., 2023**

Lieu: **Soins de santé primaire (Centre d'aiguillage de Dieppe, 667 Rue Champlain, Dieppe)
Régional ~ Réseau de santé Vitalité ~ Réseau de santé**

Classe de poste: **Travailleur(euse) social(e) 1 (SW01)**

Type de classe de poste: **PSSS**

Type d'emploi: **Permanent temps plein**

ETP: **1**

Horaire: **Jour (L'horaire de travail peut changer selon les besoins opérationnels.)**

Exigence linguistique: **Français essentiel et anglais parlé**

Rémunération: **31.5496 \$ à 42.9018 \$ de l'heure**

NOTE : *Les personnes intéressées doivent annexer leur curriculum vitae à leur demande.*

SOMMAIRE DE L'EMPLOI :

Sous la direction du gestionnaire du réseau des services intégrés de soins de santé primaires, le titulaire de ce poste travaillera en étroite collaboration avec les fournisseurs de soins de santé primaires du réseau des services intégrés et en partenariat avec la communauté desservie. Ce rôle nécessite une collaboration interprofessionnelle et intersectorielle. Les responsabilités principales du poste comprennent notamment : l'évaluation, l'intervention en situation de crise, l'intervention à court terme, le counseling et l'aiguillage de la clientèle vers les ressources adéquates selon les besoins. Le titulaire du poste adoptera une approche centrée sur la personne en offrant un soutien adapté à ses besoins, et ce, dans le but d'améliorer la qualité de vie en général et de promouvoir un emploi efficace et efficient des ressources mises à disposition.

EXIGENCES :

- Être membre en règle de l'Association des travailleuses et des travailleurs sociaux du Nouveau-Brunswick;
 - Détenir une année d'expérience dans le domaine de la santé mentale ou du traitement des dépendances est un atout;
 - Avoir suivi la formation sur l'intervention en situation de crise ou l'obtenir dans les plus brefs délais après l'embauche;
 - Suivre la formation appliquée en techniques d'intervention face au suicide (ASIST) dans les délais fixés;
 - Démontrer une capacité à développer des partenariats efficaces avec le réseau communautaire;
 - Pouvoir offrir des séances de groupe à la clientèle;
 - Avoir une bonne connaissance des outils informatiques;
 - Poser un jugement clinique et faire preuve d'un bon raisonnement analytique;
 - Faire preuve de leadership et avoir une bonne capacité décisionnelle;
 - Avoir les aptitudes reconnues pour la communication et les relations interpersonnelles;
 - Avoir une bonne capacité d'adaptation et faire preuve de flexibilité;
 - Avoir un bon sens de l'organisation et être apte à établir des priorités;
 - Détenir un permis de conduire valide et être en mesure d'utiliser son propre véhicule dans l'exercice de ses fonctions;
 - Pouvoir se déplacer à l'intérieur du territoire de la zone;
 - Savoir travailler en équipe et de façon autonome;
 - Être physiquement apte à accomplir le travail assigné;
 - Avoir un bon dossier de travail antérieur (rendement et assiduité);
 - Adhérer aux principes d'éthique professionnelle, à la philosophie de gestion du Réseau et aux valeurs organisationnelles;
 - Respecter les règles de confidentialité du Réseau de santé Vitalité.
-
- *Les exigences décrites ci-dessus peuvent être vérifiées par le biais d'examens oraux, écrits ou pratiques dans le cadre du processus de sélection.*
 - *Si aucun candidat ne satisfait aux exigences du poste, le poste ne sera pas nécessairement réaffiché. Si vous désirez être considéré pour ce poste et répondez à la plupart des exigences, vous êtes encouragé à soumettre votre candidature.*
 - *L'employeur se réserve le droit de raccourcir ou de prolonger les affectations temporaires pour des raisons opérationnelles.*
 - *Nous remercions à l'avance tous les candidats; cependant, nous ne communiquerons qu'avec les personnes dont la candidature aura été retenue.*

Social Worker 1 (SW01)
Social Worker 1 (SW01)
Primary Health Care Access
Regional ~ Vitalité Health Network ~ Health Network

Competition Number: **1-25896(2)**

Publish Date:

Anticipated Start Date: **4 Dec, 2023**

Location: **Primary Health Care Access (Dieppe Referral Centre,
667 Champlain Street, Dieppe)
Regional ~ Vitalité Health Network ~ Health Network**

Job Classification: **Social Worker 1 (SW01)**

Job Classification Type: **SHCP**

Job Type: **Permanent full-time**

FTE: **1**

Schedule: **Day (Work schedule may be changed to meet
operational needs.)**

Language Requirement: **French essential and spoken English**

Salary: **\$31.5496 to \$42.9018 per hour**

NOTE: Applicants must attach a resume to their application.

JOB SUMMARY:

Reporting to the Manager of the Primary Health Care Integrated Services Network, the incumbent works closely with the primary health care providers in the integrated services network and in partnership with the community served. This role requires interprofessional and intersectoral collaboration. The main responsibilities of this position include assessment, crisis intervention, short-term intervention, counselling and referral to appropriate resources based on needs. The incumbent takes a person-centred approach to providing support tailored to needs, with the goal of improving quality of life in general and promoting effective and efficient use of the resources placed at their disposal.

REQUIREMENTS:

- Member in good standing of the New Brunswick Association of Social Workers

- One year of experience in mental health or addiction services considered an asset;
- Crisis intervention training or completion of this training as soon as possible after hire;
- Applied Suicide Intervention Skills Training (ASIST) within set timeframe;
- Ability to develop effective partnerships with the community network;
- Ability to provide clients with group sessions;
- Good knowledge of computer tools;
- Clinical judgement and good analytical reasoning;
- Leadership and good decision-making ability;
- Proven communication and interpersonal skills;
- Good adaptability and flexibility;
- Organizational skills and ability to set priorities;
- Valid driver's licence and ability to use own vehicle in performance of duties;
- Ability to travel within the zone;
- Ability to work independently and as part of a team;
- Physical ability to perform assigned work;
- Good work history (performance and attendance);
- Adherence to professional ethical principles, the Network's management philosophy, and organizational values;
- Adherence to the rules of confidentiality set by Vitalité Health Network.

- *The above requirements may be verified through oral, written or practical tests during the selection process.*
- *Should there be no fully qualified applicants, this position will not necessarily be reposted. If you wish to be considered for this position and meet most of the requirements, you are encouraged to apply at this time.*
- *The employer reserves the right to shorten or extend temporary assignments for operational reasons.*
- *We thank all applicants. However, only those selected will be contacted.*